



ISSN 2712-7761

№ 3 (351), март 2024

 *Вестник
науки*



 Геопурум

Содержание**Content****Научные статьи****Scientific articles**

Изотопный состав углерода и кислорода нижнепермских карбонатных пород лосиноостровской свиты (Приполярный Урал, р. Кожим) <i>Н. С. Инкина</i> 3	Isotopic composition of carbon and oxygen in Upper Carboniferous-Lower Permian carbonate rocks of the Losinoostrov Formation (Subpolar Urals, Kozhim River) <i>N. S. Inkina</i> 3
Палеопротерозойские строматолиты восточной части Фенноскандинавского щита: макроструктура и 3D-моделирование <i>А. В. Лютиков</i> 15	Paleoproterozoic stromatolites <i>Segosia columnaris</i> and <i>Sundosia mira</i> of the Eastern part of the Fennoscandian Shield: microstructure and 3D modeling <i>A. V. Lyutikov</i> 15
Влияние минерализатора и продолжительности синтеза на сорбционные свойства ситинакита и иванюкита <i>И. А. Перовский, Т. Л. Паникоровский, Д. А. Шушков</i> 20	Effect of mineralizer and synthesis duration on sorption properties of sitinakite and ivanyukite <i>I. A. Perovskiy, T. L. Panikorovskii, D. A. Shushkov</i> 20
Из архива профессора Д. П. Григорьева: письма профессора А. Я. Микея <i>Ю. Л. Войтековский</i> 30	From the Professor D. P. Grigoriev Archive: Professor A. Ya. Mickey's letters <i>Yu. L. Voytekovsky</i> 30
К вопросу о возрасте джежимской свиты Южного Тимана <i>Н. Ю. Никулова, К. В. Куликова, А. Н. Сандула</i> 38	On the question of the age of the Dzhezhim formation of the South Timan <i>N. Y. Nikulova, K. V. Kulikova, A. N. Sandula</i> 38

Хроника, события, факты. История науки**Chronicle, events, facts. History of Science**

Памяти Василия Николаевича Филиппова 43	In memory of Vasily Nikolaevich Filippov 43
Новые издания 44	New publications 44

Правила
оформления
статьей



Vestnik
article
Formatting